

LE SERMON DE PAUL A L'AREOPAGE

[Texte de Bible](#): Actes 17:1-34

LEÇON 335 COURS DES ADULTES

VERSET DE MEMOIRE: "La prédication de la croix est une folie pour ceux qui périssent; mais pour nous qui sommes sauvés, elle est une puissance de Dieu" (1 Corinthiens 1:18).

[Texte de Bible](#)

Actes 17:1-34

¹ Paul et Silas passèrent par Amphipolis et Apollonie, et ils arrivèrent à Thessalonique, où les Juifs avaient une synagogue.

² Paul y entra, selon sa coutume. Pendant trois sabbats, il discuta avec eux, d'après les Ecritures, ³ expliquant et établissant que le Christ devait souffrir et ressusciter des morts. Et Jésus que je vous annonce, disait-il, c'est lui qui est le Christ.

⁴ Quelques-uns d'entre eux furent persuadés, et se joignirent à Paul et à Silas, ainsi qu'une grande multitude de Grecs craignant Dieu, et beaucoup de femmes de qualité.

⁵ Mais les Juifs, jaloux prirent avec eux quelques méchants hommes de la populace, provoquèrent des attroupements, et répandirent l'agitation dans la ville. Ils se portèrent à la maison de Jason, et ils cherchèrent Paul et Silas, pour les amener vers le peuple.

⁶ Ne les ayant pas trouvés, ils traînèrent Jason et quelques frères devant les magistrats de la ville, en criant: Ces gens, qui ont bouleversé le monde, sont aussi venus ici,

⁷ et Jason les a reçus. Ils agissent tous contre les édits de César, disant qu'il y a un autre roi, Jésus.

⁸ Par ces paroles ils émurent la foule et les magistrats,

⁹ qui ne laissèrent aller Jason et les autres qu'après avoir obtenu d'eux une caution.

¹⁰ Aussitôt les frères firent partir de nuit Paul et Silas pour Bérée.

RÉFÉRENCES DE BIBLE:

I A Thessalonique

1. Le groupe de missionnaires traversa deux petites villes pour atteindre Thessalonique où se trouvait une synagogue: Actes 17:1.
2. Paul prêcha dans la synagogue que Jésus est le Christ: Actes 17:2, 3; 9:20.

Actes 9.20

²⁰ Et aussitôt il prêcha dans les synagogues que Jésus est le Fils de Dieu.

3. Un petit nombre de Juifs et beaucoup de Grecs crurent: Actes 17:4;

1 Thessaloniens 2:13, 14.

¹³ C'est pourquoi nous rendons continuellement grâce à Dieu de ce qu'en recevant la parole de Dieu, que nous vous avons fait entendre, vous l'avez reçue, non comme la parole des hommes, mais, ainsi qu'elle l'est véritablement, comme la parole de Dieu, qui agit en vous qui croyez.

¹⁴ Car vous, frères, vous êtes devenus les imitateurs des Eglises de Dieu qui sont en Jésus-Christ dans la Judée, parce que vous aussi, vous avez souffert de la part de vos propres compatriotes les mêmes maux qu'elles ont soufferts de la part des Juifs.

4. Les Juifs jaloux suscitèrent un tumulte dans la ville: Actes 17:5-9.

II La Parole reçue à Bérée

1. On fit partir Paul et Silas de nuit, de Thessalonique à Bérée: Actes 17:10;

Actes 9:23-25;

²³ Au bout d'un certain temps, les Juifs se concertèrent pour le tuer,

²⁴ et leur complot parvint à la connaissance de Saul. On gardait les portes jour et nuit, afin de lui ôter la vie.

²⁵ Mais, pendant une nuit, les disciples le prirent, et le descendirent par la muraille, dans une corbeille.

Matthieu 10:23.

²³ Quand on vous persécutera dans une ville, fuyez dans une autre. Je vous le dis en vérité, vous n'aurez pas achevé de parcourir les villes d'Israël que le Fils de l'homme sera venu.

2. Les habitants de Bérée reçurent la Parole de Dieu avec joie: Actes 17:11, 12;

Matthieu 13:16;

¹⁶ Mais heureux sont vos yeux, parce qu'ils voient, et vos oreilles, parce qu'elles entendent!

Jacques 1:19.

¹⁹ Sachez-le, mes frères bien-aimés. Ainsi, que tout homme soit prompt à écouter, lent à parler, lent à se mettre en colère;

3. Des Juifs vinrent de Thessalonique et soulevèrent le peuple à

Lorsqu'ils furent arrivés, ils entrèrent dans la synagogue des Juifs.

¹¹ Ces Juifs avaient des sentiments plus nobles que ceux de Thessalonique; ils reçurent la parole avec beaucoup d'empressement, et ils examinaient chaque jour les Ecritures, pour voir si ce qu'on leur disait était exact.

¹² Plusieurs d'entre eux crurent, ainsi que beaucoup de femmes grecques de distinction, et beaucoup d'hommes.

¹³ Mais, quand les Juifs de Thessalonique surent que Paul annonçait aussi à Bérée la parole de Dieu, ils vinrent y agiter la foule.

¹⁴ Alors les frères firent aussitôt partir Paul du côté de la mer; Silas et Timothée restèrent à Bérée.

¹⁵ Ceux qui accompagnaient Paul le conduisirent jusqu'à Athènes. Puis ils s'en retournèrent, chargés de transmettre à Silas et à Timothée l'ordre de le rejoindre au plus tôt.

¹⁶ Comme Paul les attendait à Athènes, il sentait au dedans de lui son esprit s'irriter, à la vue de cette ville pleine d'idoles.

¹⁷ Il s'entretenait donc dans la synagogue avec les Juifs et les hommes craignant Dieu, et sur la place publique chaque jour avec ceux qu'il rencontrait.

¹⁸ Quelques philosophes épicuriens et stoïciens se mirent à parler avec lui. Et les uns disaient: Que veut dire ce discoureur? D'autres, l'entendant annoncer Jésus et la résurrection, disaient: Il semble qu'il annonce des divinités étrangères.

¹⁹ Alors ils le prirent, et le menèrent à l'Aréopage, en disant: Pourrions-nous savoir quelle est cette nouvelle doctrine que tu enseignes?

Bérée: Actes 17:13, 14.

III Paul à Athènes

1. L'esprit de Paul s'irrita à la vue de l'idolâtrie dans la ville d'Athènes et il s'y entretint avec les gens: Actes 17:15-17.
2. Certains philosophes emmenèrent Paul devant la haute cour: Actes 17:18-21.
3. Paul expliqua l'existence d'un seul Dieu vrai et vivant: Actes 17:22, 23.
4. Tous ceux qui adorent Dieu doivent le faire en esprit et en vérité: Actes 17:24-29;

Jean 4:23, 24.

²³ Mais l'heure vient, et elle est déjà venue, où les vrais adorateurs adoreront le Père en esprit et en vérité; car ce sont là les adorateurs que le Père demande.

²⁴ Dieu est Esprit, et il faut que ceux qui l'adorent l'adorent en esprit et en vérité.

5. Dieu demande à tous les hommes de se repentir: Actes 17:30, 31;

Jean 12:46-48;

⁴⁶ Je suis venu comme une lumière dans le monde, afin que quiconque croit en moi ne demeure pas dans les ténèbres.

⁴⁷ Si quelqu'un entend mes paroles et ne les garde point, ce n'est pas moi qui le juge; car je suis venu non pour juger le monde, mais pour sauver le monde.

⁴⁸ Celui qui me rejette et qui ne reçoit pas mes paroles a son juge; la parole que j'ai annoncée, c'est elle qui le jugera au dernier jour.

2 Timothée 4:1.

¹ Je t'en conjure devant Dieu et devant Jésus-Christ, qui doit juger les vivants et les morts, et au nom de son apparition et de son royaume,

6. Le message de Paul a produit peu de fruits apparents à Athènes: Actes 17:32-34.

COMMENTAIRE:

Les Missionnaires

Jésus a dit à Ses disciples: "Quand on vous persécutera dans une ville, fuyez dans une autre" (Matthieu 10:23). Paul, l'Apôtre missionnaire, mit certainement ce commandement en pratique. Au cours de ce second voyage missionnaire, Paul et Silas s'étaient rendus en Macédoine, parce qu'ils avaient senti l'Esprit de Dieu les diriger dans cette direction. A Philippes, qui était la ville principale de Macédoine, des cœurs affamés avaient reçu la Parole de Dieu; mais les magistrats et la plupart des habitants avaient voulu que le groupe des Chrétiens quittassent leur ville. Bien que lui et Silas eussent enduré de rudes persécutions à Philippes, Paul savait que Dieu les avait appelés à se rendre dans ce pays pour un but.

Ayant quitté Philippes, les missionnaires passèrent à travers Amphipolis et Apollonie afin d'atteindre Thessalonique, car il se trouvait dans cette ville une synagogue des Juifs. Conformément à son habitude, chaque fois que c'était possible, Paul entra dans la synagogue et discutait avec les Juifs concernant les Ecritures. Le thème principal des messages de Paul était le Christ, ou le Messie, car c'était Lui que tous les Juifs attendaient. Paul prouva par les Ecritures que Christ devait souffrir, mourir sur la croix pour les péchés du monde, et ressusciter pour la justification de tous ceux qui croiraient en Lui. Un petit nombre de Thessaloniciens Juifs

²⁰ Car tu nous fais entendre des choses étranges. Nous voudrions donc savoir ce que cela peut être.

²¹ Or, tous les Athéniens et les étrangers demeurant à Athènes ne passaient leur temps qu'à dire ou à écouter des nouvelles.

²² Paul, debout au milieu de l'Aréopage, dit: Hommes Athéniens, je vous trouve à tous égards extrême ment religieux.

²³ Car, en parcourant votre ville et en considérant les objets de votre dévotion, j'ai même découvert un autel avec cette inscription: A un dieu inconnu! Ce que vous révèrez sans le connaître, c'est ce que je vous annonce.

²⁴ Le Dieu qui a fait le monde et tout ce qui s'y trouve, étant le Seigneur du ciel et de la terre, n'habite point dans des temples faits de main d'homme;

²⁵ il n'est point servi par des mains humaines, comme s'il avait besoin de quoi que ce soit, lui qui donne à tous la vie, la respiration, et toutes choses.

²⁶ Il a fait que tous les hommes, sortis d'un seul sang, habitassent sur toute la surface de la terre, ayant déterminé la durée des temps et les bornes de leur demeure;

²⁷ il a voulu qu'ils cherchassent le Seigneur, et qu'ils s'efforçassent de le trouver en tâtonnant, bien qu'il ne soit pas loin de chacun de nous,

²⁸ car en lui nous avons la vie, le mouvement, et l'être. C'est ce qu'ont dit aussi quelques-uns de vos poètes: De lui nous sommes la race...

²⁹ Ainsi donc, étant la race de Dieu, nous ne devons pas croire que la divinité soit semblable à de l'or, à de l'argent, ou à de la pierre, sculptés par l'art et l'industrie de l'homme.

³⁰ Dieu, sans tenir compte des

crurent à la Parole que Paul prêchait, mais les missionnaires furent beaucoup plus écoutés parmi les Grecs dévots et les femmes honorables de la ville.

L'Eglise de Thessalonique

Bien qu'il fut accordé à Paul et Silas la permission d'œuvrer sans obstacle dans la ville de Thessalonique pour une durée d'environ trois semaines seulement, la Parole s'enracina profondément dans les cœurs des croyants. Plus tard, en écrivant à ces gens et à l'église établie à travers leurs efforts, Paul leur rappela, qu'ils s'étaient détournés des idoles pour servir le Dieu vrai et vivant et qu'ils attendaient la seconde venue de Jésus. Paul affirma que la Parole du Seigneur retentissait non seulement chez ces hommes en Macédoine et dans l'Achaïe, mais "votre foi en Dieu s'est fait connaître en tout lieu" (Voir 1 Thessaloniens 1:8-10).

"Et Satan vint aussi". Depuis le commencement des temps, le diable apparaît à n'importe quel moment et n'importe où la cause de Dieu et la justice connaissent un progrès. Ceci est surtout vrai en ce qui concerne le Christianisme, car le diable a désespérément combattu le Royaume de Christ dès sa naissance. Le diable sait qu'à la fin, Christ et Son royaume auront une victoire éternelle sur lui et aussi sur ses émissaires. Jésus a dit: "Tout pouvoir m'a été donné dans le Ciel et sur la terre" (Matthieu 28:18). Malgré que la cause de Christ semble parfois souffrir injustement, Dieu voit et est conscient de tout. Quand l'heure de Dieu aura sonné, Il mettra fin, selon Sa volonté, à l'opposition et permettra que l'œuvre progresse convenablement.

La Persécution

A Thessalonique, les Juifs qui ne voulaient pas croire au vrai message de l'Evangile, devinrent jaloux du succès que Paul et Silas avaient parmi le peuple. Ces Juifs réunirent autour d'eux quelques hommes cruels de la ville, provoquèrent une émeute, ce qui amena toute la ville à être dans l'agitation. Ils cherchèrent Paul et Silas dans la maison de Jason; mais, n'ayant pas trouvé les missionnaires, ils traînèrent Jason et quelques frères devant les magistrats de la ville. Leur accusation était: "Ces gens qui ont bouleversé le monde sont aussi venus ici" (Actes 17:6). Plusieurs années auparavant, le diable même avait bouleversé le monde entier en amenant l'homme à pécher; et maintenant, il essaie de rejeter la faute sur quelqu'un d'autre. C'est vrai que les Apôtres étaient en train de transformer le monde; mais ce qu'ils faisaient par la puissance de Dieu, c'était de redresser ce qui était déjà bouleversé. L'Evangile a toujours redonné l'harmonie à l'âme troublée – un grand calme au cœur ballotté par la tempête de la vie; il a donné du repos à ceux qui sont chargés de péchés; il a redonné la santé au corps et à l'âme malade de péché, lorsqu'ils se sont entièrement soumis au Sauveur.

Ces Juifs Thessaloniens provoquèrent une émeute dans toute la ville, blâmèrent ensuite les missionnaires Chrétiens d'avoir troublé la paix et bouleversé le monde. Ils prétendaient honorer et soutenir le régime de César, alors que tout vrai Juif haïssait l'idée d'être dirigé par une puissance étrangère. La culpabilité et la condamnation du péché font que des gens de tendances très différentes deviennent des partenaires. Les manières de faire et la morale des hommes n'ont pas beaucoup changé depuis le temps des Thessaloniens, car les hommes inventent toujours des excuses pour n'avoir pas servi Jésus-Christ. Il semble que le diable et les incrédules du monde ne reculent devant quoi que ce soit pour prouver que le Chrétien et sa foi sont mauvais, mais plus le Chrétien est persécuté avec rigueur, plus la lumière du

temps d'ignorance, annonce maintenant à tous les hommes, en tous lieux, qu'ils aient à se repentir,

³¹ parce qu'il a fixé un jour où il jugera le monde selon la justice, par l'homme qu'il a désigné, ce dont il a donné à tous une preuve certaine en le ressuscitant des morts...

³² Lorsqu'ils entendirent parler de résurrection des morts, les uns se moquèrent, et les autres dirent: Nous t'entendrons là-dessus une autre fois.

³³ Ainsi Paul se retira du milieu d'eux.

³⁴ Quelques-uns néanmoins s'attachèrent à lui et crurent, Denys l'aréopagite, une femme nommée Damaris, et d'autres avec eux.

Christianisme brillera aussi, et plus la beauté de l'Évangile sera manifestée. Plusieurs fausses accusations ont été portées contre le Christianisme, mais toutes furent sans effet. Les dirigeants obtinrent de Jason et des autres une caution, puis ils les laissèrent aller, car aucune accusation spécifique de transgression de loi ne fut retenue contre eux.

Une Etude Biblique

Les frères envoyèrent immédiatement Paul et Silas de nuit à Bérée, ville dans laquelle se trouvait une synagogue. Les gens de Bérée prouvèrent qu'ils étaient des types d'hommes entièrement différentes des Thessaloniens qui persécutèrent les missionnaires Chrétiens. Ceux-ci étaient des types d'hommes qui sont rares dans le monde, même de nos jours. Ces gens reçurent la Parole de Dieu avec un esprit bien disposé et ils examinaient les Ecritures chaque jour, afin de savoir si les choses que Paul et Silas prêchaient étaient exactes ou non. Une telle étude diligente de la Bible est sûre de produire des résultats favorables, car l'Évangile de Jésus-Christ tient parfaitement bon sous une honnête investigation. Aussitôt plusieurs – Juifs et Grecs, hommes et femmes – crurent au vrai message selon lequel Jésus est le Christ. Personne à Bérée n'a semblé s'opposer à l'Évangile, mais un tel succès remarquable ne pouvait continuer sans être contredit par le diable. Les nouvelles du réveil de Bérée parvinrent à Thessalonique, et les mauvais hommes de cette ville vinrent à Bérée soulever les gens contre les Apôtres. Paul, le porte-parole et leader du groupe de Chrétiens, semblait être la cible de la persécution; les frères l'éloignèrent donc de la ville, mais Silas et Timothée y demeurèrent et instruisirent les nouveaux convertis dans les plus profondes vérités de la foi chrétienne.

A Athènes

Ayant quitté Bérée, Paul fut conduit à Athènes, d'où il envoya immédiatement chercher Silas et Timothée. Comme Paul attendait ses compagnons dans l'Évangile, son esprit fut ému de voir que toute la ville s'était adonnée à l'idolâtrie. Il nous est dit dans l'histoire séculaire qu'Athènes contenait plus d'idoles que tout le reste de la Grèce réunie – qu'il y avait presque autant d'idoles que d'hommes à Athènes. Ceci était trop pour paraître inaperçu à Paul; et tandis qu'il attendait Silas et Timothée, il s'entretenait avec les Juifs dans la synagogue et sur la place publique chaque jour avec ceux qu'il rencontrait.

Une Oeuvre Personnelle

Ainsi, Paul n'était pas uniquement un missionnaire et un évangéliste, il était aussi un homme qui s'entretenait avec chaque personne – un des appels les plus grands et les plus fructueux qu'il y ait dans le travail de Dieu. S'entretenir avec les gens de façon individuelle a toujours été couronné de succès dans l'histoire de l'Église de Christ; mais cette pratique est plus utile et plus essentielle en ces derniers temps ténébreux de l'ère chrétienne. Il y eut un temps où des centaines de personnes recevaient l'expérience de la nouvelle naissance à l'autel pendant de grands réveils spirituels et de campagnes d'évangélisation, mais aujourd'hui ceux qui viennent à Christ le font le plus souvent par l'influence individuelle d'un travailleur. Paul se rendait chaque jour à la place publique afin de parler à ceux qui voudraient l'écouter.

Le maître du Grand Souper envoya Ses serviteurs dans les places et dans les rues de la ville afin d'inviter les pauvres, les estropiés, les boiteux et les aveugles, et aussi le long des haies, afin de contraindre les hommes à venir au festin apprêté (Luc 14:16-23). Le Seigneur de Gloire a ordonné à Ses serviteurs de

faire la même chose, invitant tous les hommes au grand festin qu'Il prépare. Nous prions que le Seigneur nous accorde une vision vraie et large de cette œuvre abondante, nécessaire et rentable dans Son vignoble. L'homme qui va sur la route, le boutiquier, l'employé, le compagnon de service, le voisin, l'enseignant – chacun est un candidat et peut répondre favorablement à l'Évangile avec ses Paroles d'espérance et de courage qui sont personnellement prononcées par un des serviteurs de Dieu.

L'Audience Des Gentils

Le travail que Paul fit de façon individuelle le conduisit sans tarder à un degré d'influence plus élevé. Certains philosophes épicuriens et stoïciens le rencontrèrent et le conduisirent à l'Aréopage, la plus haute cour d'Athènes. A cette cour, la doctrine de Jésus-Christ devrait être écoutée et examinée pour voir si elle devrait être admise à Athènes ou non; car les hommes de l'Aréopage ou de la colline de Mars examinaient toute nouvelle idée religieuse qu'on introduisait à Athènes.

Les Epicuriens et les Stoïciens sont d'accord sur seulement quelques croyances populaires, mais étaient diamétralement opposés sur tous les autres. Aucun des deux groupes ne croyait en une vie future après la mort; et, sans doute, la prédication de Paul concernant la résurrection de Jésus et l'espérance de l'Église amenèrent ces interrogateurs railleurs à s'opposer à lui. Une chose louable chez les Athéniens est qu'ils cherchaient à écouter le sujet relatif à la Chrétienté avant de juger ses mérites. Plusieurs personnes aujourd'hui font passer leurs opinions et jugent faussement le Christianisme sans rien connaître de sa puissance à racheter une vie péchéresse, ou à procurer la paix, la joie et l'espérance que l'Évangile donne au cœur de l'homme.

Le Message De Dieu

Lorsque Paul prêcha aux Juifs au sujet de Christ, il se servit de toute l'histoire concernant la relation de Dieu avec les Enfants d'Israël. Il parla des sacrifices, des prophéties et de l'espérance de chaque Juif, lesquels doigtaient le Messie; et tous pouvaient suivre la ligne de son raisonnement, qu'ils fussent d'accord avec lui ou non. Mais à l'Aréopage qui était le centre même de l'athéisme, de quoi parlerait Paul, ce qui amènerait les hommes à l'écouter? Jésus dit: "Mais, quand on vous livrera, ne vous inquiétez ni de la manière dont vous parlerez ni de ce que vous direz: ce que vous aurez à dire vous sera donné à l'heure même" (Matthieu 10:19). A cette heure même, Paul reçut les paroles de sagesse du Saint-Esprit, car chaque phrase fut claire et compréhensible pour ces hommes superstitieux. La déclaration faite sur la création de l'univers par Dieu et Sa domination sur cette création, frappa les Epicuriens ainsi que les Stoïciens – ils ne crurent pas cela. Les arguments de Paul contre l'adoration d'idoles avec les sacrifices et les dons faits en vue d'apaiser le courroux des dieux, frappèrent chaque Athénien qui eut le cœur profondément touché – tous étaient coupables. Les hommes d'Athènes croyaient qu'ils étaient eux-mêmes une race séparée des autres hommes, mais Paul leur dit que toutes les nations furent créées par Dieu et étaient du même sang – que les hommes sont l'œuvre de Dieu. Etant créés à l'image de Dieu, les hommes ne devraient pas penser que la divinité est semblable à de l'or, à de l'argent, ou à de la pierre sculptée par l'art et l'industrie humains. Si les hommes voulaient servir Dieu, ils devraient chercher le Seigneur, et "s'efforcer de le trouver", car Il ne se trouve éloigné de personne. Ceux qui adorent Dieu doivent le faire en esprit et en vérité.

Dieu a fermé les yeux sur les temps d'ignorance passés des païens, mais à présent, Il ordonne que tous les hommes, où qu'ils se trouvent, se repentent. "Cette lumière était la véritable lumière qui, en venant dans le monde, éclaire tout homme" (Jean 1:9), luisant dans toute sa splendeur, et les hommes seront sans excuse en demeurant dans l'obscurité. Paul dit aux Athéniens qu'un jour de jugement vient pour tous ceux qui ne se repentiront pas – que Dieu avait fixé le jour, établi le Juge et rassuré tous les hommes en ce qui concerne ce jugement, en ressuscitant ce Juge d'entre les morts. Comme il est important de recevoir le message de l'Évangile!

Pas En Vain

Paul frappa le péché et l'idolâtrie d'Athènes d'un coup de marteau, mais cela produisit apparemment un petit résultat. Lorsque les hommes de l'Aréopage entendirent parler de la résurrection, certains se moquèrent et d'autres rejetèrent à une autre fois leur prise de décision, en promettant d'entendre une fois encore Paul sur ce sujet, mais sans être peut-être jamais arrivé à la connaissance de la vérité de Christ. Paul quitta la ville d'Athènes, se rendant compte que les Grecs, dans leur recherche de la sagesse, considérèrent la prédication de Christ comme une folie; mais ceci ne découragea pas l'intrépide Apôtre. Il continua son voyage, à la recherche de nouveaux champs, pour trouver ceux qui accepteraient l'appel de l'Évangile. Cependant, les efforts de Paul à Athènes ne furent pas vains; car quelques hommes, parmi lesquels se trouvait Denys, l'un des juges de la haute cour de l'Aréopage, crurent et "s'attachèrent à lui". La tradition raconte que cet homme fut parfaitement instruit par Paul et devint plus tard le premier évêque d'Athènes. Dieu prend plus en considération la valeur d'une âme qui se repent que de celles du monde entier; par conséquent, il n'est pas étonnant qu'il ait envoyé Paul à Athènes pour gagner ces quelques hommes.

QUESTIONS

1. Pourquoi Paul traversa-t-il Amphipolis et Apollonie sans prêcher aux hommes qui s'y trouvaient?
2. Comment Paul et Silas furent-ils reçus à Thessalonique?
3. Pourquoi le groupe de missionnaires quitta-t-il Thessalonique?
4. Comment les habitants de Bérée étaient-ils différents de ceux de Thessalonique?
5. Quels sont les différents types d'hommes qui crurent à l'histoire chrétienne à Bérée?
6. Pourquoi Paul devrait-il quitter Bérée?
7. Pourquoi l'esprit de Paul s'irrita-t-il, lorsqu'il visita Athènes?
8. Qu'arriva-t-il à l'Aréopage, aussi appelé Colline de Mars?
9. Comment Dieu rassura-t-Il tous les hommes du jour de jugement à venir?
10. Combien de personnes suivirent l'enseignement de Paul à Athènes?